

El Día del Peatón

¿Te gustaría conocer una ciudad sin vehículos? En Cochabamba, Bolivia, lo puedes hacer. En esta ciudad se celebra el Día del Peatón. No hay ni carros ni autobuses en las calles en este día. El Día del Peatón se realiza porque es importante cuidar el medio ambiente. Se prohíbe manejar vehículos porque contaminan el aire. La gente camina por las calles y usa bicicletas y patines. Las familias salen con los niños a disfrutar de los juegos, de la comida y de las actividades educativas. El Día del Peatón se celebra tres veces al año. Ahora el Día del Peatón se realiza en todo Bolivia.

Contesta las preguntas.

1. ¿Qué es el Día del Peatón?
2. ¿En qué país se realiza el Día del Peatón?
3. ¿Por qué se realiza?

4. Estas fotos son del Día del Peatón.

¿Qué hacen las personas en este día? Describe lo que ves en las fotos.





